
 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 1092/2018 
 

 
Requerem informações sobre a 
implantação de ciclovia, em toda 
extensão da Avenida São Paulo nas 
obras do corredor metropolitano, 
neste município.   

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores, 
 
CONSIDERANDO que, em visita realizada por este vereador nas 

obras do corredor metropolitano, pode constatar o que após o cruzamento com 
Avenida Tenente João Benedito Caetano sentido centro da cidade, existe a 
construção de ciclovia no canteiro central e entre a Avenida Tenente João 
Benedito Caetano e a Avenida da Amizade não existe a mesma.  

 
CONSIDERANDO que, o ciclismo é um elemento importante na 

solução de problemas de transportes urbanos e também um meio eficiente 
para manter a forma física, reduzindo o sedentarismo e os riscos de inúmeras 
doenças associadas à falta de exercícios físicos; 

 
CONSIDERANDO que os munícipes alegam que a estética da 

referida Avenida ficará ótima, mas a grande preocupação é a segurança, tendo 
em vista o número de pessoas que utilizam bicicletas; 

 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

 
 

 
1- A ciclovia do canteiro central da Avenida São Paulo, 

contemplará toda extensão da Avenida? Como serão 
executadas as obras? Explicar. 

 
2- Há prazo para entrega dos serviços? 

 
3- Em caso afirmativo, especifique com os devidos locais e 

cronogramas 



 

 

 

 

 
4- Em caso negativo, justifique. 

 
 

 
5- Outras informações que julgar pertinentes. 
 

 
 

Justificativa: 
 

Este vereador foi procurado por diversos munícipes oriundos dos 
bairros Cidade Nova, Jardim Pérola e Jardim Dona Regina, entre outros 
bairros, questionando quanto à construção da ciclovia no canteiro central em 
toda extensão da Avenida, na obra do Corredor Metropolitano; 

  
  
Esses munícipes que diariamente utilizam a Avenida São Paulo, 

para irem de bicicleta para seus trabalhos, estão preocupados quanto à falta de 
ciclovia no canteiro central após o termino das obras corredor metropolitano, 
pois temem pela integridade física dos ciclistas e praticantes de esportes, tendo 
em vista o aumento no fluxo de ônibus na referida Avenida. 

 
Esses mesmos munícipes alegam que, o canteiro embelezará a 

Avenida, mas no momento a questão segurança é mais importante que a 
estética. 

 
 
 

 
                  Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de agosto de 2.018. 

 
 
 
 

                                              CELSO LUCCATTI CARNEIRO 
"Celso da Bicicletaria" 

-Vereador- 
 
 
 

 
 
 


